



Fédération Française de
SCRABBLE



COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE LA FFSc

Aix-les-Bains – jeudi 26 octobre 2023

Christian COUVREUR souhaite la bienvenue à toutes les personnes présentes pour cette assemblée générale.

Il précise que cette AG rappelle toutes les actions/manifestations de la saison précédente, sachant que le précédent Bureau Directeur avait assuré les deux premiers mois de l'exercice.

L'AG se déroule conformément à l'ordre du jour suivant :

- **Préambule : précisions et réponses aux questions concernant l'organisation des Championnats du Monde 2024**
- **Validation du compte-rendu de l'AG précédente**
- **Rapport moral** (suivi des réponses aux questions et du vote)
- **Rapport financier** (suivi des réponses aux questions et du vote)
- **Affectation de l'excédent**
- **Perspectives et Actions prévues pour 2023-2024**
- **Budgets prévisionnels 2023-2024 et 2024-2025**

Quorum :

Sont présents ou représentés 94 membres, en conséquence de quoi l'Assemblée Générale peut valablement délibérer (112 personnes convoquées).

Préambule : Précisions et réponses aux questions concernant l'organisation des Championnats du Monde 2024

En présence de deux représentants de la FISF (Françoise Marsigny et Franck Maniquant), Christian Couvreur porte à la connaissance de l'assemblée, le récapitulatif des événements relatifs à l'organisation des Championnats du Monde 2024. Il est mis en évidence un réel travail en commun entre la FFSc et la FISF pour trouver la solution la plus adaptée pour toutes les Fédérations, pour accueillir les Championnats, suite aux « déboires » rencontrés avec les localisations initialement identifiées : Vichy et Aix-les-Bains.

Conformément à l'annonce commune faite le 25 octobre, il est précisé que la FISF et la FFSc, suite au désistement d'Aix-les-Bains pour accueillir les Championnats du Monde en juillet 2024, continuent à s'efforcer de trouver une autre solution de repli (que celle d'Aix-les-Bains en octobre) qui pourrait potentiellement être positionnée aux mêmes dates de juillet.

L'annonce de la localisation finale des Championnats à Montauban a été confirmée par la suite.

1 – Validation du compte rendu de l'AG précédente

Compte rendu de l'AG précédente : Votes : 3 abstentions, 91 pour

2 - Présentation du rapport moral

Voir diaporama en annexe

Rapport moral Votes : 7 abstentions, 2 contre, 85 pour

3 - Activités de la DNSJS

En l'absence de Quentin Mallegol, Antonin Aubry présente le bilan de l'année écoulée et les projets à venir.

Un chaleureux hommage est adressé à Marie-Claude Derosne ancienne présidente de la DNSJS.

Voir diaporama en annexe

4 - Activités de la DNSC

C'est Jean-François Himer, nouveau président de cette Direction qui nous présente les activités du Scrabble Classique de la saison passée.

Il nous présente aussi les projets à venir dont l'ambitieux « Tour de France » pour booster l'activité classique dans les clubs.

Voir diaporama en annexe

5 - Présentation du bilan financier

Thierry Hauw nous présente ce bilan.

Il revient longuement sur les bénéfices réalisés lors de la vente du siège de la rue Raynouard et l'impact que cela a sur les finances fédérales. En dehors de ce résultat exceptionnel, la saison a nécessité des investissements conséquents pour acquérir notamment du matériel informatique à niveau, revaloriser les salaires du personnel, lancer des actions de communication et de développement... Des précisions nécessaires ont été

transmises à l'ensemble des membres de l'AG dans les jours qui ont suivi cette présentation du bilan.

Voir diaporamas en annexe

**Rapport financier : (12 départs dans l'assistance)
Votes : 11 abstentions, 5 contre, 66 pour**

6 - Affectation de l'excédent de l'exercice 2022-2023 au le fond associatif

Le montant de cet excédent est arrêté à hauteur de **1 169 788.96€** (un million cent soixante-neuf mille sept cent quatre-vingt-huit virgule quatre-vingt-seize euros)

**Affectation de l'excédent
Votes : unanimité des votants présents soit 72 voix.**

7 – Perspectives pour la saison 2023-2024

Les projets de la saison à venir sont présentés respectivement par Christian Couvreur, Jean-Marc Delcourt, Manuella Grimal, Thierry Hauw et Pascal Astresses.

Voir diaporama en annexe

7 - 1 Présentation du Site Grand Public

Jean-Jacques Capdeville nous présente le projet de Site Grand Public destiné en premier lieu aux non licenciés. Ce nouveau site se veut un outil de communication essentiel pour le développement de notre activité.

Voir diaporama en annexe

7 – 2 Évolutions possibles de Scrabblorama

Pascal Astresses a réalisé une étude sur les coûts engendrés par la revue Scrabblorama durant les deux derniers exercices et nous présente ces différents points.

Quel avenir pour cette revue ?

Voir diaporama en annexe

7 – 3 Budgets prévisionnels

Thierry Hauw nous présente les budgets prévisionnels des saisons 2023-2024 et 2024-2025, qui se basent entre autres sur une évolution du nombre de licenciés et sur les hypothèses de développement.

Voir diaporama en annexe